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Verpachtung kommunaler Flächen für Weidetierhaltung 

 

 
 
Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Die extensive Weidetierhaltung gilt als besonders naturverträgliche Form der Landnutzung. 
Ihre Leistungen für Natur und Landschaft sind unersetzlich. Leider stehen viele 
diesbezügliche Betriebe und insbesondere Berufsschäfer vor großen wirtschaftlichen 
Problemen. Diese benötigen dringend zukunftsfähige Perspektiven, wozu hinsichtlich der 
Weideflächen zuvorderst Planungssicherheit gehört. 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Wie groß waren die Flächen im kommunalen Eigentum, die die Stadt Magdeburg 
jeweils in den Jahren 2020 bis 2022 an wie viele Betriebe oder Personen zum 
Zwecke der Weidetierhaltung verpachtet hatte? Wie viele dieser Verpachtungen 
erfolgten an eine gewerbliche Schäferei bzw. einen Schäfer?   

 
2. Wie groß sind die Flächen im kommunalen Eigentum, die die Stadt Magdeburg 

aktuell an wie viele Betriebe oder Personen zum Zwecke der Weidetierhaltung 
verpachtet hat? Wie viele dieser Verpachtungen erfolgen an eine gewerbliche 
Schäferei bzw. einen Schäfer? Welche Laufzeiten haben die jeweiligen 
Pachtverträge? Sofern aktuell oder im Jahr 2023 keine Verpachtung an eine 
gewerbliche Schäferei bzw. einen Schäfer erfolgt bzw. erfolgen soll, wird um die 
Angabe der dafür maßgeblichen Gründe gebeten. 

 
 
 
 
 
Hagen Kohl 
Stadtrat 
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